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Ecole Primaire Publique  

3 place de la Mairie 

Chavannes-sur-Suran 

01250 NIVIGNE et SURAN 

04 74 51 76 08 

ce.0010657j@ac-lyon.fr 

 

 

 

 

 
PROCES-VERBAL DU 

CONSEIL D’ECOLE 
du 18 / 02 / 2025  

 

 

 

 
MEMBRE DE DROIT SANS PARTICIPATION AU VOTE  

 Présent Excusé Représentant 

Inspecteur de l’éducation nationale : Mme Julia VUILLAUME  X  

MEMBRES VOTANTS  

 Présent Excusé Représentant 

Directrice de l’école - Présidente : Céline HELLERINGER X   

Maire de Nivigne et Suran : Bernard PRIN X   

Conseillère municipale : Virginie MEUZY  X Elisabeth BARBIER, conseillère 
municipale à la mairie de Nivigne et 
Suran, élue au Conseil d’école 

ENSEIGNANTS DE L’ECOLE  

Eugène MEDINA  X   

Carole PUTHOD  X   

Membre du RASED : 
(désigné par le conseil des maîtres) 

/ /  

D.D.E.N :   / /  

REPRESENTANTS DES PARENTS D’ELEVES Suppléants assurant un remplacement 

Hyptissem HECHAÏCHI  X  

Amandine LASSENE X   

Caroline THIBAUT X   

PARTICIPANTS AVEC VOIX CONSULTATIVE  

Jean-Pierre REVEL, maire de Pouillat X  

Arnaud MARMET, conseiller municipal à la mairie de Pouillat  X 

   

Autres membres du RASED :  / /  

Médecin scolaire :  / /  

Infirmier scolaire : / /  

Assistant de service social :  / /  

ATSEM : / /  

Représentant périscolaire :  / /  

 

Date : 18/02/2025 

Heure de début : 18h30 

 

 

Ordre du jour : 
1. Fonctionnement de l’école 
- communication école-familles 

- budget 2025  

- journée Non au harcèlement  

- nouveau programme EVARS  

2. Parcours de l’élève 
- évaluations mi-CP  

- inscriptions au collège 

3. Vie de l’école  
- projets passés, en cours et à venir 
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1. Fonctionnement de l’école 
 Communication école-familles 

Un mot de rappel a été collé dans les cahiers de liaison début janvier : 

- Toutes les absences doivent être justifiées par écrit en fin de cahier de liaison.  

- L’école doit être prévenue par mail ou téléphone en début de journée en cas d’absence 

imprévue. Les mails et la messagerie téléphonique sont consultés à 8h35, passé cette heure, 

une nouvelle consultation a lieu le midi. 

- Si l’élève fréquente la garderie et/ou la cantine, les parents doivent prévenir de l’absence 

l’école ET le périscolaire. 

Nous remercions les parents car la quasi-totalité des absences est maintenant justifiée en fin de 

cahier de liaison. 

 

Question des parents : 

Est-il possible de créer un groupe WhatsApp avec tous les parents ? 

 Quel serait le but d’un tel groupe ? Répondre à des questions de parents, créer plus de lien. 

 Pour les questions concernant l’école, nous avons déjà plusieurs canaux de communication : 

cahiers de liaison, mails, représentants des parents élus. 

 Il n’est peut-être pas judicieux que tous les parents aient accès à tous les numéros téléphone, 

même après la demande d’accord. 

 L’administration d’un tel groupe (immédiateté des messages sans modération possible, 

messages à tous même s’ils ne concernent pas tout le monde, gestion des membres du groupe) 

parait difficile et fastidieuse. 

 
Avis du Conseil d’Ecole :  

Même si le Conseil d’Ecole ne peut pas s’opposer à la création d’un groupe WhatsApp de l’ensemble 

des parents de l’école, il met en garde sur le fait qu’un groupe élargi peut amener à des règlements 

de compte, de la diffamation, … 

Si le besoin n’est pas réel, un tel groupe peut comporter plus de risques que de bénéfices pour les 

relations autour de l’école.   

 

 Budget 2025 

En 2024, l’école a dépensé 3 839,87€ de matériel et petites fournitures. 

Avec l’augmentation des prix des fournitures depuis 3 ans (et notamment du papier), l’équipe 

enseignante a demandé aux élus si le budget alloué à l’école pouvait passer de 50€/élève à 55€. 

 

 Journée Non au harcèlement 

Comme l’année dernière, les élèves de CE2-CM1-CM2 ont suivi, au mois de novembre, des séances 

sur le dispositif de lutte contre le harcèlement autour notamment de la campagne 2024-2025 « Mon 

problème c’est ton problème ». La participation à ce temps fort qu’est la journée nationale de lutte 

contre le harcèlement est obligatoire pour tous les établissements. 

 

 Nouveau programme EVARS 

Trois séances par an, adaptées à chaque âge, conformément à la loi en vigueur depuis 2001. 

Des programmes progressifs, adaptés à l’âge des élèves, depuis le 5 février 2025 :   

1er degré (primaire) : éducation à la vie affective et relationnelle  

2d degré (collège) : éducation à la vie affective et relationnelle et à la sexualité 

 Travail sur l’empathie, sur les droits de l’enfant, formation des enseignants sur les programmes 

EVARS, sur l’égalité filles-garçons. 
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Question des parents : 

Pourrait-on installer une boite aux lettres de l’association Papillons® à l’école ? 

 Présentation du dispositif : l'association Les Papillons entend lutter contre toutes les formes de 

maltraitances faites aux enfants en leur proposant un outil unique en France de libération de la 

parole par l'écrit : les Boîtes aux lettres Papillons®. 

 C’est une idée que nous avions déjà eu au sein de l’équipe pédagogique l’année dernière. Après 

renseignements, l’association Papillons® n’ayant pas de convention avec l’Education Nationale, 

nous ne pouvons pas conclure un partenariat avec eux pour installer une de leurs boites aux lettres 

à l’école. Cependant, divers travaux et espaces sont mis en place au sein de l’école pour 

sensibiliser les élèves : journée de lutte contre le harcèlement comme précédemment citée, les 

numéros d’urgences (119 et 3018) sont communiqués, la déclaration des Droits de l’Homme 

expliquée. Un travail est également fait sur les Droits de l’enfant, sur le consentement. 

 

 

2. Parcours de l’élève 
 Evaluations mi-CP  

En milieu d'année, les compétences des élèves de CP sont de nouveau évaluées en français et en 

mathématiques. Ce point d'étape, qui a eu lieu du 13 au 24 janvier dernier, doit permettre aux 

équipes pédagogiques d'apprécier les progrès et de définir les ajustements à apporter à 

l'accompagnement des élèves. 

 

 Inscriptions au collège 

Dans l'enseignement public, les élèves sont affectés par le DASEN dans le collège du secteur 

géographique de leur domicile. 

L’école transmet courant mars une première fiche où les parents vérifient si leurs coordonnées sont 

exactes. 

Ils recevront ensuite une deuxième fiche fin avril pour noter si l’établissement demandé est le 

collège de secteur ou si une dérogation ou une inscription dans un établissement privé est 

envisagée. 

Fin juin, les collèges transmettent les dossiers d’inscriptions aux familles via l’école. 

En cas de maintien d’un élève en primaire, les maitres et maitresses préviennent les parents en 

amont. 

Pour le collège de Ceyzeriat, une visite est habituellement prévue fin juin (matinée + repas au self).  

 

 

3. Vie de l’école  
 Projets passés  

 Ateliers et marché de Noël 

Les ateliers de Noël se sont déroulés le lundi 2 décembre, toute la matinée. 14 parents sont venus 

aider pour l’encadrement des ateliers, nous les remercions vivement.  

Pour information/rappel, les réalisations ne sont plus vendues par respect de la propriété 

intellectuelle et afin que les enfants puissent récupérer leur création, sans gêne en fonction des 

budgets. Il s’agit donc de donations. 

Quasiment toutes les réalisations des élèves ont trouvé preneurs lors du marché de Noël. Des élèves 

de CM se sont relayés pour tenir le stand de l’école. Ce fut cette année encore une réussite.  
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 Spectacle de Noël 

Lundi 16 décembre, le matin, la compagnie LaPetiteLune est venue jouer le spectacle « Le premier 

Noël de Perle » dans la salle de motricité, devant tous les élèves de l’école. Le spectacle a été offert 

par le Sou des écoles. 

Nous avons déjà fait appel plusieurs fois à cette compagnie qui propose différents spectacles autour 

de Noël. 

Le mélange acteurs présents sur scène et partie de l’histoire en vidéo sur écran géant est toujours 

très bien réalisé. Cela donne un côté magique à l’histoire. Les enfants ont une nouvelle fois beaucoup 

apprécié. 

 

Le Père Noël est venu le vendredi après-midi pour la distribution des cadeaux. Les enseignants et 

membres du Sou ont surtout partagé le moment avec les enfants, les photos n’ont donc pas pu être 

prises. 

 

 Projets en cours  

 Carnaval 

Vendredi 21 février après-midi, nous fêterons le carnaval à l’école. 

Programme : 

• Revue des costumes et photos avec le bonhomme hiver 

• Brulage du bonhomme hiver dans la cour 

• Gouter offert par le Sou des écoles 

 

Depuis 3 ans, le défilé se fait dans l’enceinte de l’école, soit dans la cour, soit dans la salle de 

motricité. Cela permet d’améliorer la cohésion entre les élèves sur ce moment. L’organisation 

actuelle est plus bénéfique pour les enfants qu’un défilé dans le village qui est plus difficile à gérer 

pour tous (élèves et encadrants). 

 

 Projet musique 

Depuis la rentrée de septembre, les classes de cycle 2 et cycle 3 de notre école et de celle de Simandre 

s/ Suran, travaillent avec les musiciens intervenants de Grand Bourg Agglomération et Nicolas Parisot 

(chef de chœur de la maitrise du Conservatoire de Macon) sur une pièce musicale « Emile au 

cinéma ».  

Une représentation sera donnée le dimanche 25 mai, dans le cadre des 10 ans du Printemps des Arts 

(festival organisé par GBA), sur la place de l’Eglise de Chavannes. 

Un atelier chant avec Nicolas Parisot sera également organisé par GBA dans chacune des deux écoles 

: le vendredi 16/05 à l’école de Simandre et le mardi 20/05 à l’école de Nivigne. 

Tous les parents qui le souhaitent pourront participer. 

 

 Projets à venir 

 Spectacle de la compagnie les 3 Chardons – mardi 11 mars 

 Petites Scènes Vertes pour les élèves de cycle 1 : Nü à la salle des fêtes de Tossiat – mardi 18 

mars 

 La Fête du Court Métrage organisée par la Médiathèque – vendredi 21 mars  

 Petites Scènes Vertes pour les élèves de cycle 2 et cycle 3 : Chemin(s) à la salle des fêtes de Lent 

– vendredi 11 avril 

 CROSS de l’école – vendredi 18 avril 

 Sortie des élèves de cycle 2 et cycle 3 au musée gallo-romain de St-Romain-en-Gal – jeudi 26 juin 

 Sortie des élèves de cycle 1 à la ferme 

 Fête de l’école – vendredi 27 juin 
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Remerciements 
Les membres du corps enseignant remercient vivement tous ceux qui les aident quotidiennement : 

les mairies pour leur écoute, les employés communaux pour leur disponibilité, le Sou pour toutes les 

activités qu’il finance, tous les parents qui accompagnent. 

 

 

 

 
Heure de fin : 19h45 

 

 

 

La présidente,  

Nom :  Céline HELLERINGER 

Fonction : Directrice de l’école 

 

 

 

La secrétaire,   

Nom : Caroline THIBAUT 

Fonction : Représentante des parents d’élèves 

 

 

 

 

 


